

SIARAN PERS

**APICAL GROUP BERKOMITMEN BANGUN PEREKONOMIAN DENGAN PEMERINTAH PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR**



Balikpapan, 7 Januari 2021 – Apical Group, melalui PT Kutai Refinery Nusantara yang berbasis di Kalimantan, hari ini menandatangani perjanjian dengan pemerintah Kalimantan Timur untuk bersama-sama membangun dan memelihara Jalan Kariangau Poros di Kawasan Industri Khusus Kariangau. Wakil Gubernur Kaltim H. Hadi Mulyadi memimpin penandatanganan tersebut.



“Jelas jalan ini dibangun atas dasar gotong royong. Ini contoh kolaborasi produktif yang bagus karena berfungsi untuk menarik lebih banyak investasi di daerah,” kata Wakil Gubernur Hadi.

Manajer Apical Balikpapan, Jaya Budiarsa mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur, Pemerintah Kota Balikpapan beserta jajarannya, dan semua pihak termasuk masyarakat di Balikpapan yang telah mendukung pembangunan dan investasi sekaligus menyambut Apical Group sebagai penggerak ekonomi dan ekonomi berkelanjutan. perkembangan sosial.

Pejabat pemerintah daerah yang hadir juga menyampaikan harapan bahwa kerja sama dan dukungan Apical Group dapat mempercepat pengembangan Kawasan Industri Khusus Kariangau Balikpapan, sehingga memberikan manfaat ekonomi yang lebih besar bagi wilayah dan masyarakatnya.

####

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi:

Jaya Budiarsa

Humas Apical Balikpapan

Email: Jaya_Arsa@apicalgroup.com Telepon: +62 82112443977

Tentang Apical

Apical Group Ltd adalah salah satu pengeksport minyak sawit terbesar di Indonesia, yang memiliki dan mengendalikan spektrum luas rantai nilai bisnis minyak sawit mulai dari pengadaan hingga



distribusi. Perusahaan juga terlibat dalam pemurnian, pemrosesan dan perdagangan minyak sawit untuk penggunaan domestik dan ekspor internasional. Operasinya berlokasi di Indonesia, Cina dan Spanyol, dan mencakup lima kilang, tiga pabrik biodiesel, pabrik oleokimia dan pabrik penghancur inti. Bisnis Apical dibangun di atas jaringan sumber yang luas di Indonesia dengan aset kilang terintegrasi di

lokasi strategis di Indonesia dan China. Ini diperkuat oleh saluran logistik yang efisien yang didukung oleh infrastruktur Apical sendiri untuk mengirimkan ke berbagai klien dari rumah perdagangan internasional hingga pembeli industri lokal. Dengan model bisnisnya yang unik, Apical telah mampu mengontrol kualitas produk dan mengatasi masalah keberlanjutan dan keamanan pangan, sambil menjalankan operasi yang sangat efisien di kilang kelas dunia serta fasilitas penyimpanan dan bulking terintegrasi.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan kunjungi situs web Apical: <https://www.apicalgroup.com>